

Frühlingsfahrt



ins Blaue!



Wir wissen es, verraten aber nichts? Wir haben uns ein Ziel ausgesucht und hoffen, das es Ihnen auch gefallen wird!

Diese Reise ist für Gäste, die uns ins Blaue vertrauen und sich gern überraschen lassen! Auch in diesem Jahr, möchten wir Sie wieder für eine Überraschungsfahrt begeistern und stellen Ihnen gerne zwei Möglichkeiten vor: unsere "Frühjahrstour ins Blaue" und die "Herbstfahrt ins Blaue".

Erleben Sie zwei unterschiedliche Reisen, in zwei verschiedene Regionen und mit tollen Programmen!

1. Tag: Mi. 15.04. Anreise ins „Blaue“

Fahrt ab letztem Haltepunkt gegen zu unserem Überraschungsziel, in einem unserer Nachbarländer. Bitte vergessen Sie Ihren Personalausweis nicht. Nach Ankunft gegen Mittag, beginnt schon unser erstes Programm. Anschließend Zimmerbezug in einem 3-Sterne-Hotel. Am Abend erwarten Sie ein leckeres Abendessen.

2. Tag: Do. 16.04. Ein schöner Ausflug

Am Morgen Frühstücksbuffet im Hotel. Heute starten wir mit einem Ausflug ins Umland, zu einer Besichtigung & Verkostung. Abendessen und Übernachtung im Hotel.

3. Tag: Fr. 17.04. Heimreise

Frühstücksbuffet im Hotel. Ihre Heimreise führt Sie heute noch nach....wo Sie eine Besichtigung haben. Nach der Besichtigung treten Sie die Heimreise an.

3-Tage Fahrt ins Blaue

Preis pro Person im DZ: 379,- €

Preis pro Person im EZ: 437,- €

Unsere Leistungen:

- * Fahrt im komfortablen Reisebus
- * 2x Übernachtung im 3-Sterne- Hotel mit Schwimmbad
- * 2x Frühstücksbuffet
- * 2x Abendessen
- * Rundfahrt durch die Region
- * 3x Besichtigung einer Destination

